

## Les Marocains d'Espagne donnent des sueurs froides au PP

La participation des Marocains aux élections municipales espagnoles dérange certains partis politiques, le PP en l'occurrence. Le porte-parole de la mairie de Sebta, le populaire Guillermo Martinez, s'est dit préoccupé par l'éventuelle participation des Marocains installés dans l'enclave aux élections locales, si le Maroc et l'Espagne ratifient l'accord de réciprocité. Le porte-parole a reconnu que l'exécutif de Sebta se fait du souci pour cette possibilité et a même pris contact avec le gouvernement central pour débattre de l'affaire. Selon la réponse de Madrid, les accords signés avec les pays non communautaires n'incluent pas les enclaves de Sebta et Melilla. Les populaires craignent pour leur avenir politique étant donné que la participation marocaine pourrait changer la carte politique au sein des enclaves. Selon le dernier recensement de l'INS, l'Institut national des statistiques, 3.000 Marocains résident à Sebta, ce qui se traduit, en termes de vote, en deux sièges au sein de la Chambre autonome, laquelle en compte 25.